OMNISPORTS : Des maillots aux enchères avec le Cercle de l'Espoir

Publié le 3 octobre 2024 Modifié le 03/10/24 Par Leandre Leber Pour Gazette Sports



L'association le <u>Cercle de l'Espoir</u> (anciennement le cercle de Théia) mettra aux enchères des maillots de divers clubs sportifs d'Amiens Métropole durant ce mois d'octobre. Octobre Rose est l'occasion pour le sport de montrer sa solidarité face au cancer du sein. Les Gothiques, les Aigles du volley, l'Amiens SC, les Spartiates et la MABB s'engageront auprès de cette structure pour mettre aux enchères des maillots de match. <u>Les fonds</u> seront reversés à l'Institut Curie.

Il y a des mois qui sont dotés d'une couleur et octobre l'est dorénavant de rose. Novembre viendra avec le bleu et les moustaches... Cette période est donc cruciale pour donner tant localement **avec la Ligue contre le Cancer de la Somme** que nationalement avec les différents instituts. Le Cercle de l'Espoir a donc concocté son programme d'octobre, mêlant culture et sport. En 2023, il avait été ainsi récolté plus de 18 000€ de dons. Marie-Thérèse Bouttemy espère cette année atteindre les 30 000€!

Amélie Bourgueil sera la marraine de ce mois « rose ». Elle a été choisie du fait de sa résilience et de son parcours face à la maladie. Cette jeune femme souhaite sensibiliser chacun de nous face à l'épreuve. Il y a certes le malade, mais il y a aussi la famille, les proches qui sont impactés et parfois ne savent pas faire face, ou comment se comporter face au malade...

Voici quelques évènement clés de ce mois d'Octobre :

- Le gala de l'Espoir: Le 10 octobre à l'auditorium de la Providence, Amiens. Avec l'Orchestre de Picardie, Christine Legris en danse et Marie Sicaud pour animer la soirée.
- Les soirées Passeport Rose : 6 dates en octobre où les BDE médicaux et para-
- médicaux seront investis.

 Les mocktails de l'Espoir : 36 bars amiénois proposeront un mocktail ou cocktail
- avec 2€ réversés à l'Institut Curie courant octobre. • Les matchs de l'Espoir : 5 clubs et 5 dates à cocher sur son agenda !

Les matchs de l'Espoir seront l'occasion d'assister à des matchs de 5 équipes amiénoises sur le mois d'octobre. Et cela commencera avec le match du volley, le 5 octobre au coliseum entre l'AMVB et St Pierre (1er match à domicile de la saison). Puis les Gothiques pour le 18 Octobre face à Angers. Pour poursuivre avec les crosses, suivra le 19 octobre le match de hockey sur gazon face à Lille. Le dernier match du mois sera celui de l'Amiens SC opposé au

Paris FC le 29 octobre. En novembre, il y aura deux matches à définir, avec les Spartiates en foot us et la MABB en

D'une façon culturelle ou sportive, il est important de donner en ce mois d'octobre mais ne pas oublier tous les autres mois pour s'investir dans la lutte contre le cancer. octobre et novembre sont des mois fortement médiatisés mais pour autant la maladie de s'arrête pas l'hiver venu... Engageons nous, donnons.

Pour accéder à la billetterie du gala du 10 octobre, cliquez <u>ICI</u> Pour faire un donc à l'Institut Curie, cliquez <u>ICI</u>

Léandre Leber

Crédit photo : Cercle de l'Espoir

Publié par Leandre Leber

Fondateur du média, journaliste curieux tant en photo qu'en rédaction. Les mots et les rencontres ont du sens. **Yoir plus d'articles**